



Récord de participación en el torneo de ajedrez de los JDG con 106 participantes, 90 adultos y 16 menores

Alfredo Giaccio de Lorca y Elena Rodríguez de Jumilla han sido los ganadores absolutos

Sábado, 23 de septiembre de 2023. El ajedrez ha estado presente en los Juegos Deportivos del Guadalentín desde su primera edición en el año 1979. Edición tras edición, el número de participantes ha ido en aumento y este año se ha batido el récord de participación de todas las ediciones celebradas, según los reponsables del Club Ajedrez Lorca, organizador del evento. Un total de 106 participantes, 90 adultos y 16 menores, se han citado esta mañana con un tablero de por medio. A las diez de la mañana ha comenzado la prueba con los jugadores repartidos en las diferentes mesas distribuidas en dos zonas, una para la competición de adultos y otra para la competición de los más pequeños.

Cerca de las dos de la tarde han finalizado todas las partidas para poceder con la entrega de medallas a los vencedores de las diferentes categorías y a los ganadores absolutos que han sido Alfredo Giaccio del Club Ajedrez Lorca y Elena Rodríguez del club Coimbra de Jumilla. El torneo de ajedrez rápido de los JDG se ha disputado bajo el sistema suizo a seis rondas.

No ha sido la única cita con el ajedrez de este fin de semana. Ayer por la tarde, entre las 18.00 y las 20.00 horas, más de una veintena de personas se sumaron a la partida simultánea que se celebró en la Plaza de Colón. Uno de los objetivos de esta actividad es dar a conocer este deporte e incluso animar a los viandantes a probar o a preguntar sobre los movimientos que realiza el gran maestro.

Los diez primeros puestos han sido los siguientes:

- 1º Giaccio, Alfredo.
- 2º Ibarra Jerez, Juan Miguel.
- 3º Guerrero Méndez, Jesus.
- 4º Porlán Minarro, Antonio.
- 5º Guerrero Mendez, Luis.